

2022年の飯館村を振り返る! 飯館村10大ニュース動画を公開

「あなたが選ぶ村のニュースベスト10」にたくさんのご応募をありがとうございました。応募総数511通の集計結果を基に、『2022年(令和4年)飯館村10大ニュース』のラインアップが確定しました。集計結果は広報いいたて2月号ですでに公表していますが、この10大ニュースを通して、飯館村の2022年(令和4年)を、皆さんと一緒に、より深く振り返ろうと発表動画を制作しました。

発表動画『2022年(令和4年)10大ニュース』は、動画配信サービスYouTubeの飯館村公式チャンネルで、2月20日から公開しています。ぜひご家族でご覧ください。



スマホやタブレットのカメラでQRコードを読み取り、表示されるリンクを指でタップします。携帯電話の場合は「バーコード読み取り」機能で読み取ります。※機能は機種により異なります。

またパソコンでも視聴できます。「飯館村10大ニュース」で検索を!



現場の若手職員が進行役。一緒に2022年を振り返りましょう!

話題のパレット

水曜日は「雪カフェ」で

この冬、『村カフェ753』が週に1度の「雪カフェ」を開催。普段はテイクアウトで手作りのベーグルとドリンクを販売していますが、2月までの期間限定でイートインの日を設けました。お店のファンはもちろん、たまたま立ち寄った方も、大きな窓からブルーベリー畑の雪景色を眺めつつカフェ時間を楽しんでいました。雪カフェ限定のメニューも登場し、大人気でした。



2月1日はビーフシチューバーガーが登場。隣り合った人が会話をはずませ和やかな雰囲気。



チャリティー歌謡祭を開催



歌謡祭のフィナーレ。藤田征人さんの唄に乗せ「藤華新流澄美れ会」が舞踊『福島花見山』を披露。

高野澄子さん(前田・八和木)が副会長を務める「みちのく歌謡愛好会」が、2月5日、川俣中央公民館でチャリティーコンサート『春の芸能歌謡祭』を開催。高野さんが家元の「藤華新流澄美れ会」や歌手の藤田征人さん(前田・八和木)が代表を務める「征人ミュージック」が出演団体に名を連ね、川俣町の友好団体と共に、華やかなステージを繰り広げました。



2月の村の動きと主なできごと

- 3日・ゲートキーパー養成講座(いちばん館)
- 5日・スキー・スノーボード教室(二本松市・あたたら高原スキー場)
- 6日・新型コロナウイルス感染症対策本部会議(村役場)
- 9日・いいたてわくわく推進協議会(村役場)
- 14日~3月15日※土日祝除く・令和4年分申告相談(ビレッジハウス)
- 16日・福島大学食農学類 報告会(交流センター「ふれ愛館」)
- 19日・いいたて村芸能発表祭(交流センター「ふれ愛館」)
- 20日・新型コロナウイルス感染症対策本部会議(村役場)
- ・農業委員会定例総会(村役場)
- 21日・総合教育会議(村役場)
- ・定例教育委員会(村役場)
- 22日・いいたて希望の里学園 タウンミーティング(村役場)
- 25日・農業体験塾・キムチづくり教室(交流センター「ふれ愛館」)
- 28日・第6次総合振興計画策定委員会(村役場)



横山梨沙さんの美味しい挑戦!

ラテアートやアレンジコーヒーを得意とし、飯館村地域おこし協力隊として活躍する横山梨沙さん(白石)。草野大師堂に移築された古民家で、何やら美味しい挑戦を始めています。現在は、仲間や知人を招いてテスト営業の真っ最中。桜の季節にはさらに準備が進んで全体像が見えてきそうですが…もはや気になる方はこちら▶



Instagram



大雷神社で「どんと祭」

2月12日、大雷神社で「どんと祭」が行われました。「どんと祭」は、正月飾りを焼いた際の「御神火」にあたることで心身が清められ、一年の無病息災・家内安全を祈願する、小正月の伝統行事です。この日は地域の方々や消防関係者が見守る中、澄んだ空気と青空の下、境内にオレンジ色の炎が燃え上がりました。